

お知らせ掲示板

JECA FAIR 2016(5/25  
～5/27 インテックス大阪)への  
出展が決まりました。  
LED 作業灯を中心に展  
示予定ですので、足をお  
運びの際は、是非弊社ブ  
ースにもお立ち寄り下  
さい。

JECA FAIR 2016  
HPアドレス \*\*

<http://jecafair.jp/>

第 88 号は、  
4 月 20 日発行です。



担当 大辻

花粉症などで大変な人も多いですね。自分に  
とっては一年で一番忙しくなる時期到来です。  
それは「春の爆食」。ブラックバスが産卵に向け餌を求  
めて浅瀬に上がってくる今の時期が、特大バスを釣るに  
は、一番確立が高く、一番難しく、一番楽しいです。今ま  
で海、山、川の釣りをしてきましたが、ブラックバスのシー  
ズナルパターンの釣り方と言うものにハマって早四年。奥さ  
ん、子供たちに怒られないように、うまい事釣りに行ける  
ように企んでいます。  
また、魚は「爆食」。自分は「節食」を心掛けています。  
健康な体で釣りも仕事も頑張る大辻でした。

春きたる



4月より電力自由化が始まります。新聞やネットでは  
様々な情報が飛び交い、一体どれを信じていいのか分から  
なくなってしまう人も多いそうです。  
ガスと合わせて光熱費を削減したい人、携帯のポイント  
を貯めたい人もいれば、ガソリンを安く購入したいと考える  
人、実に十人十色です。納得のいくまで比較検討する  
価値がありそうですね。  
さて我が家ではどうするかというと、4月には決定でき  
そうもありません。色々調べていくと電力自由化に引き  
続いて、来年度には都市ガスも自由化になるそうです。電  
気を優先させるのか？それともガスか？いやいや総合的に  
考えて・・・もしかしたら近い将来には  
水道も自由化か？、と今から頭を悩ま  
せています。

担当 長谷川正



電力自由化の先は？

はせがわらじや通信

平成二十八年  
第八十七号

宜しくお願いします



二月に入社しました、石川信子(いしかわのぶこ)と  
申します。技術開発課でアシスタントをしております。  
入社してまだ数ヶ月ですが、少しずつ仕事の流れ  
が見えてきました。技術開発課ということで、お客  
様のニーズに合わせた新製品の開発過程を間近で  
見ることができ、とてもやりがいを感じます。

早く仕事に慣れ、長谷川製作所の一戦力とな  
り、「課内を明るく照らす」存在になれるよう、  
日々努力していきたいと思えます。

担当 石川

新年度はなぜ4月？



新年度を迎える時期となりました。4月は自分  
も周りも大きく変わる区切りとなります。  
この「年度」というのは「会計年度」を指すらしく、  
国により異なるそうです。

日本が4月となったのは、米の収穫時期や大きな  
影響を受けていたイギリスが4月を区切りとしてい  
たということが関係しているとのことです。

正直なところ、この事は記事を書くまで知りませ  
んでした。普段当たり前と思っていることでも様々  
な背景があるのだなあと改めて感じました。

担当 大北



『電気』の知識勉強中



入社七年目になります、中村有香里(なかむら  
ゆかり)と申します。  
製造部に所属し、『ポールランタン』を製作してお  
ります。細かい仕事が好きなので、毎日楽しくお仕  
事をしています。

製品の知識は身についてきましたが、『電気』とい  
う区分は、日々勉強中です。今後はバッテリーや防  
水性を意識した新製品がラインナップされますの  
で、合わせて知識の向上に努めてまいります。是非  
一度『ポールランタン』をお使ください。

担当 中村

まちと現場を明るく照らす

発行: (株)長谷川製作所

TEL 049-233-1021

[www.e-hasegawa.co.jp](http://www.e-hasegawa.co.jp)